

Fecha: 01-06-2025
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Estudiante amenaza con un arma a profesor en plena sala de clases

Pág. : 3
Cm2: 342,1
VPE: \$ 442.313

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

HECHO FUE RECONOCIDO A TRAVÉS DE UN COMUNICADO DEL COLEGIO BICENTENARIO POLITÉCNICO SAN JOSÉ DE CURICÓ

Estudiante amenaza con un arma a profesor en plena sala de clases

- Se trata de un incidente, que ocurrió el 22 de mayo, en el que se vieron involucrados dos alumnos, ya que uno de ellos ingresó el arma al establecimiento. Apoderados fueron notificados de lo que sucedió recién el pasado viernes.

CURICÓ. A través de un comunicado que fue compartido a los apoderados este viernes, el Colegio Bicentenario Politécnico San José de Curicó dio a conocer que el jueves 22 de mayo, se registró un "grave incidente" al interior de dicho establecimiento educacional. Un estudiante ingresó

un arma a dicho recinto, mientras que otro la manipuló en una sala de clases "dirigiéndola en forma de amenaza hacia un profesor". El texto, firmado por el director Carlos Sepúlveda Pérez, agrega que desde que se tomó conocimiento del hecho, "se activaron los protocolos correspondientes, in-

cluyendo el contacto con Carabineros y la aplicación de medidas disciplinarias conforme a la normativa vigente".

TARDANZA

Independiente a lo anterior, el propio director reconoce que "hubo tardanza en algunas acciones claves, particular-

mente en la entrega oportuna de información hacia los distintos estamentos de la comunidad educativa". En tal contexto, desde dicho establecimiento se dio inicio a "un proceso de revisión interna y determinación de responsabilidades, con el fin de corregir las fallas detecta-



Que lo ocurrido fuese comunicado recién a la semana siguiente, generó mucha molestia entre los apoderados del establecimiento.

das y reforzar nuestros procedimientos". "Bajo ninguna circunstancia se tolerará el ingreso, porte o uso de armas en el establecimiento. Hacemos también un llamado a las familias a re- flexionar junto a sus hijos e hijas sobre la gravedad de este tipo de situaciones, con el propósito de prevenir toda conducta que ponga en riesgo la convivencia escolar", cierra el texto.